

Loire à vélo Opération Vélos - Cars

Écrit par vacances

Samedi, 07 Avril 2012 01:00 -

Le Département met en place, pour la troisième année, le dispositif vélo-car, permettant l'embarquement des vélos dans certains cars du réseau Ulys. Ce service sera proposé du 21 avril au 30 septembre, les week-ends et jours fériés, sur certains voyages ciblés de la ligne 3, entre Orléans et Gien. Nouveauté cette année, du 5 juillet au 30 août, deux voyages seront aussi assurés du lundi au vendredi, par un car équipé d'un porte-vélos sur la ligne 3, entre Orléans et Les Bordes (départ à 12h50, arrivée à 14h27) et entre Gien et Orléans (départ à 17 heures, arrivée à 19h11). Tarif : 2,10 € par personne.

[Voir le dépliant 2011](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Loire à vélo Opération Vélos - Cars](#)